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日本解体三点セット、強行か？ 2010/02/09 06:33 

  

  予想される小沢・鳩山の「辞任カード」 

  反日法案阻止は3月末までがヤマ場！ 

  
 「小沢不起訴、三人は起訴」の東京地検の決定を受けて2月6日から7日に掛けて実施されたメディア各社のアンケート結果が

続々と発表されています。ざくっと言えば、「小沢氏は説明責任を果たしていると思うか」では90％前後が「いない」、「小沢氏は

辞任すべきか」には70％前後が「そう思う」という結果でした。 
  
   これを受けて小沢氏は鳩山首相との会談で幹事長続投を取り付けたあと、8日夜に記者会見して述べたのが以下のニュース

です。僅かな時間にもかかわらず、ニュース番組中なのにまともに中継したメディアが一社もない、本当にあきれました。強気、弱

気、強気の小沢スタイルをここでも踏襲しています。 
  

 
小沢氏の記者会見を伝えた産経新聞2月9 日朝刊5面の記事 

  

小沢氏、一転して強気に 「これ以上の説明はない」 

 民主党の小沢一郎幹事長は８日、鳩山由紀夫首相から続投のお墨付きを得ると、最近の会見での低姿勢ぶりはどこへやら、

一転して強気の姿勢に戻った。８日夕の記者会見でも、「わたし自身も２度、（検察に）事情の説明をした。これ以上の説明はない

のではないか」と述べた。 
  
 さらにオバマ米大統領との会談実現を４月末からの訪米の条件として米側に突きつけたことを明らかにしたところも、不起訴を
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受けた小沢氏の「高揚感を反映している」（党関係者）といえそうだ。（佐々木美恵） 
  
 「ここ１カ月以上、小沢一郎はけしからん人物だという報道が続いた後の世論調査だ。その直後でどうだといわれても困る。小

沢一郎は不正な献金は受け取っていなかった、潔白だったという報道を続けていただいて、その後に世論調査するならコメントし

ます」 
  
 ８日夕の記者会見で、記者団から報道各社の世論調査で幹事長辞任論が軒並み７割を超えたことを問われると、小沢氏は笑

みを浮かべながらメディア批判を展開してみせた。いつもの強気の小沢節だ。 
  
 会見直前の党役員会では「大変ご迷惑、ご心配をおかけしおわびを申し上げる。（政治資金）収支報告については事務所、私も

なお一層注意を払って努力してまいりたい」と丁重に陳謝した。だが、会見で元秘書らが起訴された事件の責任をどう取るか問

われても、事務所態勢の改善を語るにとどまった（後略）。 
  

             
            強行突破を宣言した小沢一郎民主党幹事長（産経ネットから） 
  
 今後の予想ですが、メディアも野党も小沢氏追及の手を緩めず、小沢氏があくまで「説明責任は果たした」で強行突破しようと

すれば、間違いなく内閣・政党支持率は落ち続けるでしょう。第一、いまでも内閣支持率が40％を維持している方がおかしいの

です。すると参議院選挙は戦えない。 
  
 そこで思い出されるのが一年前の出来事です。当時の民主党代表は小沢氏。涙の記者会見で代表を辞任、その「小沢氏と一

蓮托生」といっていた鳩山幹事長が厚かましくも代表に就任して総選挙に臨んだのでした。皆さんもまだ鮮明に記憶していること

でしょう。 
  
 今回もその手を使うと思います。問題はその辞任カードを行使するタイミングです。今回は鳩山首相も同時に辞任するかも知れ

ませんが、ここで強調したいのは、外国人地方参政権、選択的夫婦別姓、人権救済法案の「日本解体三点セット」を強引に通し

てから辞めてもらっても全く意味はないわけです。 
  
 この三点セットが国会に提出された段階で数の論理で法案成立は確実ですから、上程そのものを何としてでも阻止しなければ

なりません。ということは本予算成立後に出すと言ってますので、本予算が成立する三月末までが私達に残された最後の時間と

いっても良いと思います。上程されてからでは遅いのです。 
  
 いまは一刻も早く真性保守新党を立ち上げ、民主党からそこそこの数の議員を離脱させ、保守系議員とともに国会議事堂を包

囲する十万人規模の抗議デモを準備する必要があります。本会議場への有志の突入も現実味を帯びてきました。時間は予想以

上に残されていません。民主党議員へのファックスはいまがヤマ場です。 
  
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
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タグ： 民主党  小沢一郎  鳩山由起夫  外国人参政権  選択的夫婦別姓  人権救済法案   

   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(27) 

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/09 06:43Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 未成年の若者が立ち上がる！ 

 
韓国民団に屈した市川市議会徹底糾弾！---外国人参政権。 
 
ご存知の方も多いともいます。全国の地方議会で外国人地方賛成件に相次いで反対決

議の起こる中、千葉県市川市議会も委員会での採択に於いて反対決議が可決されまし

た。 
ですが、この動きに対し民団が反応。市議を中心にロビー活動を展開。信じられないこと

ですが、市議ともあろうものが永住外国人への地方参政権付与に対して、 

 
「憲法違反という文面が含まれるのはおかしい。」 「国会では何度も上程された事がある

のに。」 「市川市はすでに付与を求める決議をしている。」等、市民の生活を預かり市民

の代表として「市議」を務めるものにあるまじき発言を繰り返す始末となってしまい、揚句

の果、反対決議に36人中32人(4人退場)が否決するという結果になってしまいました。

後に民団は民団市川支部に対して「わずか一日で形成が逆転した裏には民団市川支部

の果敢な働きがあった。」と、語っています。 

 
我々は決して、このような国外勢力による「政治工作」を断じて許さないと同時に、あまり

にも「無知」で「平和ボケ」した市川市議会を徹底糾弾します。また、このような愚かとも言

える行為を市議会が行っていることを市民に訴えかけ、市「議会」と「市議」の在り方に対

して是正する構えです。 

 
「韓国民団＞市川市民の生活」 国賊市川市議会を徹底糾弾！売国奴を市議会から叩き

出せ！ 

 
2月14日(日) R総武線本八幡駅北口駅前ロータリー 
13:00開始予定 抗議街宣とビラ配りを行います 
 
当日はニコニコ生中継の予定 
主催：現幻月党 スピーチサークル碧い空 

http://pmir.org/Rtemp/Ivent/2.14.html  

 

2010/02/09 08:39Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
「ＢＮＮプラス北海道３６５」さんがアンケートされています。 

 
「あなたはどう思いますか？民主党が石川議員の辞職勧告案を不採決の方針」 
（実施期間は２月８日から１４日までの１週間） 

http://www.hokkaido-365.com/news/2010/02/post-784.html 
 
（１）石川議員の議員辞職勧告決議案に関するあなたの考えを次の選択肢の中から選ん

でください。 
・採決は不要 
・採決すべき 
・判断できない 

 
（２）「採決は不要」を選択した方にお聞きします。その理由は。 
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・議員ではなく、秘書時代のことだから 
・判決確定前の採決は問題 
・その他（自由記述） 

 
（３）「採決すべき」を選択した方にお聞きします。その理由は。 
・不採決の方針は数の横暴 
・収支報告書に偽りの記載をしたことは有権者に対する背信 
・その他（自由記述） 

 
（４）そのほか、石川議員や「陸山会」に関する自由な意見をお書きください。 
～～～～～～～ 

 
> 時間は予想以上に残されていません。民主党議員へのファックスはいまがヤマ場で

す。  

 
ちょっと楽観視してしまってました。また頑張ります！ 
いつも情報提供ありがとうございますｍ(_ _)ｍ。 

2010/02/09 09:22

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>「あなたはどう思いますか？民主党が石川議員の辞職勧告案を不採決の方

針」 

 
おっ、情報感謝です。早速いってきます。 

 
>ちょっと楽観視してしまってました。また頑張ります！ 
 
亀井大臣の「国民神道は反対だ、できっこない」の言葉に少し油断してしまいました。やる

となったら大臣罷免してでもやるでしょう、小沢の命令ならば。  

 

2010/02/09 09:39Commented by その蜩 さん 

国新があってまだマシだったというオチですね（苦笑） 

 

2010/02/09 10:45Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
>千葉県市川市議会も委員会での採択に於いて反対決議が可決されました。 
>我々は決して、このような国外勢力による「政治工作」を断じて許さない 
 
民団の意向を受けて暗躍した鈴木啓一（自民党）、戸村節子（公明党）の両議員の名前を

事あるごとにさらす必要がありますね。  

 

2010/02/09 10:58Commented by gabacho さん 

今、「ＢＮＮプラス北海道３６５」アンケートに書き込んできました。 

 
「不動産業に精を出す陸山会を政治団体と認めるのはおかしい。ゼネコンからの賄賂や

政党助成金をマネーロンダリングしているとしか思えない。取得した不動産の名義が「小

沢一郎」になっているのは、誰が考えてもおかしい。」とコメントしました。  

 

2010/02/09 14:08Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>国新があってまだマシだったというオチですね（苦笑） 
 
この三つの法案、仮に国民新党が反対しても公明、共産が賛成なので採決すれば確実

に通ります。 

 
まあ、確かに反対を通してくれることはハードルを上げる意味でも有り難いのですが(^
^；。 

 

2010/02/09 14:09Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
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>民団の意向を受けて暗躍した鈴木啓一（自民党）、戸村節子（公明党）の両

議員の名前を事あるごとにさらす必要がありますね。 

 
この件で主権回復を目指す回が自民党本部に街宣を掛けています。今度は市川市議会

糾弾ですね。 

 

2010/02/09 14:10

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>取得した不動産の名義が「小沢一郎」になっているのは、誰が考えてもおか

しい。」とコメントしました。 

 
どうどうたる「正論」ですよ(^^)。 

 

2010/02/09 14:52

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
最近のミンスの奇妙な動き。 

 
１）キャンベル国務次官補との会談後、小沢訪米決定、その後小沢の虚勢発言 
「オバマ大統領との会談実現を訪米の条件として米側に突きつけた・・・・・」ってあんた、

北の将軍様に言うことが似てきたね。本当はキャンベルに何か脅されたんじゃないの？ 

 
２）で翌日、郵貯で米国債を購入との亀井発言。わざわざ国営化に戻したのは郵貯で米

国債など買わせない為じゃなかったの？ ますます怪しい。 

 
３）その亀さん、外国人参政権だけでなく夫婦別姓にも反対、これは目晦ましじゃないよ

ね？ついでに人権擁護法案にも反対表明して下さいますよね？ 

 
４）JALは提携先を連日報道されていたデルタ（スカイチーム）ではなく、アメリカン（ワンワ

ールド）に急遽決定、デルタとは交渉打ち切り。 

 
これらはアメリカが喜び＝１）２）４）、又は韓・中が悔しがることです＝３）４）。 あまり詳し

くは書けませんが。 

 
 
 
 

 

2010/02/09 16:19Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>最近のミンスの奇妙な動き。 
 
情報ありがとうございます。 

 
確かに米国債の話は「？」ですね。中川大臣の時に減らしたという話しも聞いていたの

に。 

 
政治の裏側は我々には判らないことだらけです(^^；。  

 

2010/02/09 18:25Commented by 八目山人 さん 

JAPAN TODAYというところで、下のような外国人選挙権についてのアンケートをやって

います。 
NOに投票したらいいのですかね。 
 
Should permanent foreign residents have the right to vote in local electio
ns in their country of residence? 
    Yes or No 
 
http://www.japantoday.com/category/poll/view/should-permanent-forei
gn-residents-have-the-right-to-vote-in-elections-in-their-country-of-resi

 

5日本解体三点セット、強行か？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1452192/



dence  2010/02/09 19:35

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>Should permanent foreign residents have the right to vote in l

ocal elections in their country of residence? 
 
これ翻訳したら「永住外国人に地方選挙での居住国で投票する必要がありますか？」でし

たので、NOにポチですね(^^)。 

 

2010/02/09 19:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
日の丸・君が代ホットライン：開設、１１日には集会も ／大阪 
  
卒業式や入学式の「日の丸・君が代」を巡り、「思想・良心の自由」が侵害されていると感

じることなどについて相談を受け付ける「日の丸・君が代」強制反対ホットラインが８日、開

設された。 

 
 ＦＡＸ相談（０６・４７９０・８８６３）を８日から４月１５日まで開設。インターネットのホームペ

ージ（http://www7a.biglobe.ne.jp/~hotline‐ｏｓｋ／）やメール（hinokimiosk@y
ahoo.co.jp）では常時受け付けている。場合によっては、弁護士が相談にのる。 
 
 また、「日の丸・君が代」ホットライン２０１０大阪集会が１１日午後１時時半から、大阪市

北区天神橋６、市立住まい情報センター３階ホールで開催される。野田正彰・関西学院大

学教授が「『君が代』処分で喪（うしな）ったもの～教師は二度、教師になる」のテーマで、

ホットライン大阪事務局の黒田伊彦さんが「神功皇后伝説と韓国併合・大逆事件１００年」

のテーマで講演する。 

 
 府や大阪市での「日の丸」常時掲揚についてなど各地からの報告もある。会場費１０００

円。主催は同ホットライン（０９０・６９１８・１１７２）。 

 
http://mainichi.jp/area/osaka/news/20100209ddlk27040380000c.html 
 
・いかにも「変態毎日」にふさわしい記事ですね。そんなに日の丸・君が代がいやなら好き

な国に行けばよいだけ。  

 

2010/02/09 20:11Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２  田母神講演会 

 
「本当の日本を語ろう！」いざ！鎌倉 

 
日時平成22年4月3日午後7時開演 
全席自由 前売り2000円 当日2500円 
 
会場鎌倉芸術館小ホール（神奈川県鎌倉市大船6-1-2 JR 大船駅下車（東口・笠間口）

徒歩10 分 TEL：0467-48-5500 FAX：0467-48-5600） 
 
講演 田母神俊雄（前航空幕僚長） 
    林潤（前衆議院議員・自民党神奈川4区支部長） 
 
チケット申し込み・お問い合わせ 日本の心をつたえる会 講演会事務局 
         e-mail office＠nippon-kokoro.com FAX0467-43-0926 
郵送受付は林潤本部事務所気付  〒247-0056 神奈川県鎌倉市大船2-20-34  
 
受付期間 平成２２年２月５日～３月３１日 （発送の都合上、申し込み締め切りは３月１５

日となります）  

 
チケット発送について 原則、郵送となりますのでお早めにお申し込み下さい。 入金確認

できましたら、順次発送させていただきます。（通常、入金後１０日前後でお届けいたしま

す） 
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ご送金について ゆうちょ銀行 普通口座 記号10360 番号62735311 日心会講演

会事務局（ニッシンカイコウエンカイジムキョク） 
ゆうちょ以外の金融機関からは ゆうちょ銀行 店名 ゼロサンハチ（漢数字〇三八） 普

通口座 番号6273531 （申し込み名と振込み依頼名が異る場合は、必ず振込み依頼

名を記載して下さい。） 
上記口座あてに、お名前、ご住所を明記の上、通信欄に「講演会」とご記入下さい。 

 
主催 日本の心をつたえる会 http://nezu621.blog7.fc2.com/  nippon-kokoro
@freeml.com  

2010/02/09 21:37

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
民主党政権になって以来、国防が危うい状態になっています。 

防衛大臣の北沢は国会で、高市議員からの「移民の国防への影響は？」と聞かれて「衆

院選で民団と話し合ったから大丈夫だ」などとキチガイ答弁を行っています。 
国家の根幹に関わることを、なぜ外国人と話し合うのか。その前に国民の意見に耳を傾

けろ、このキチガイ政党！！！！ 

 
↓そんなわけで、防衛省がアブナくなってます。 

 
無人偵察機のエンジン停止＝飛行試験中、落下処理－防衛省 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100209-00000137-jij-soci 
 
防衛省技術研究本部は9日、硫黄島周辺で飛行試験していた無人偵察機の試作機のエ

ンジンが停止し、安全確保のため海に落下させたと発表した。水深が深いため、回収はし

ないという。 
 技本によると、同日午前9時45分ごろ、F15戦闘機に搭載された無人機を発進させた

が、約1分後にエンジンが停止しているのを地上で確認。同50分ごろ、F15からの指令で

硫黄島の北北西約155キロの海上に落下させた。 
 無人機は全長5．2メートル、全幅2．5メートル、全高1．6メートルで、事前のプログラム

に従って飛行し、基地に戻る仕組み。 
 2004年度から開発に着手しており、総経費は103億円。試作された4機のうち2号機が

落下した。1機約8億円という。4機は昨年12月に飛行試験を開始。来年度、空自に引き

渡し、運用方法などを検討する予定になっている。  

 

2010/02/09 22:34

Commented by tropicasso さん 

>花うさぎさん、横レス失礼します。 
 
To maazさん, こんばんは。 

 
>防衛大臣の北沢は国会で、高市議員からの「移民の国防への影響は？」と聞かれて

「衆院選で民団と話し合ったから大丈夫だ」などとキチガイ答弁を行っています。 
 2004年度から開発に着手しており、総経費は103億円。試作された4機のうち2号機が

落下した。1機約8億円という。 
 
＝＞ブログへのヒステリックな書き込みや駅や歩道でぶつかってきても失礼と言えない

人々の何て多いこと。 

 
そういう日本人が選んだ民団党ですから、バカ沢防衛大臣の超売国・ノー天気ぶりもさも

ありなんです。 

 
無人機を落としたのも故意でしょう！間違いなく。 

 
日本は本当に解体されそうです。 

 
いくら民団党に投票した無知な日本人でも国家解体３法案の実態と社会変化を聞いたら

ぶったまげますが、それを伝えられないので困ったもんです。 

 
国防論議よりかさんまのバカ番組が受けているとはですね。  
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2010/02/09 23:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、こんばんわ。 

 
小沢民主 想像を絶する悪ですね。沖縄に土地を買う。 

黒鳩も、ちょっと距離を置き始めたのでしょうか。 
石川議員 てっきり 辞職と 甘くみていましたが、辞職せずとは、 
小沢の腰巾着、鈴木宗男の 意向は、あるように 想像します。 
親分 中川一郎に、恩義はないのだろうか、昭一氏の死に、何も 
心動かさないのか、小沢 鈴木は、同根の、あほーなのでしょう。 
売国3法案、上程されるようなら、国会議事堂、日の丸で，包囲しよう。何十年ぶりに、同

士にも、会いたいと、思っています。  

 

2010/02/09 23:27

Commented by すずめめだか さん 

小沢不起訴以来売国法案の動きが活発しそれまでは少し小沢を叩いていた 
マスコミが、それに手を貸すような報道姿勢が感じられます。 

 
売国法案阻止、日本を守れ！ 
目には見えませんが、売国連中と戦っている心意気です。 

 
 
 

 

2010/02/10 01:14

Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To 八目山人さん こんばんは。 
 

アンケートをざっと読んでみましたが、必死で参政権付与が正当だと繰り返し主張してい

る数人は、多分この国にいる英語の達者な在日、民団、留学生もしくは工作員でしょう。 

設問自体がふざけていると怒るお方や、在日韓国人にはYES,その他はNOなんて露骨

なコメントもあったりして＾。最初YESが優勢だったのに、逆転してNOが多数を占めるころ

には、右翼が繰り返しクリックするから、こんなもの無効だと切れてますね＾。 

 
 この国では、愛国者はバカ内閣のお陰で急速に増えていますが、本当の右翼はいない

のです。日本語の掲示板などで、ネトウヨと前自公内閣というバカの一つ覚えの言葉を使

って攻撃してくるのは上記の輩＋熱狂的ミンス支持者ですね。 

 
外国人地方参政権反対！人権擁護（＝逆差別人権剥奪）法案反対！ ハトはパレスチナ

なんか行かずに、チベットに行ってダライラマと会見しろ！  

 

2010/02/10 03:54Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん 超おはようございます。 
 
>防衛大臣の北沢は国会で、高市議員からの「移民の国防への影響は？」と聞かれて

「衆院選で民団と話し合ったから大丈夫だ」などとキチガイ答弁を行っています。 

 
えええええええ～！！！！！！。情報感謝です。際限なしの間抜けですね。 

 
>無人偵察機のエンジン停止＝飛行試験中、落下処理－防衛省 
 
う～ん、これは一刻も早く真性保守政権を実現させて、西村慎吾総理大臣、田母神俊雄

国防大臣を実現させないと、本当にやばいことになりそうですね。  

 

2010/02/10 03:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>売国3法案、上程されるようなら、国会議事堂、日の丸で，包囲しよう。何十年ぶりに、

同士にも、会いたいと、思っています。 

 
はい。絶対やりましょう。 

 
しかし、日本は倫理とかモラルを政治家が率先して見事に破壊してくれていますね。全国

の草の根はいまこそ怒りの声を上げ、街に出て行動を起こすときです。 
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ニッポンは想像以上の早さで壊れています。 2010/02/10 04:01

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>マスコミが、それに手を貸すような報道姿勢が感じられます。 

 
情けないですね。政治家もマスコミも頼りにならない以上、私たちが動くしかないでしょう

ね。 

 
>目には見えませんが、売国連中と戦っている心意気です。 
 
お願いします。これは情報も含めた戦争です。いま戦わないでいつ戦うのか、それが私た

ちに問われています。  

 

2010/02/10 04:04Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>外国人地方参政権反対！人権擁護（＝逆差別人権剥奪）法案反対！ 
 
絶対に潰しましょう。 

 
＞ハトはパレスチナなんか行かずに、チベットに行ってダライラマと会見しろ！ 

 
大賛成です。「チベットの独立を支持し、支援する」くらいのことは言えないのかと思いま

すね。 

 

2010/02/10 08:17Commented by maaz さん 

To tropicasso さん こんにちは。 
 
＝＞ブログへのヒステリックな書き込みや駅や歩道でぶつかってきても失礼と言えない

人々の何て多いこと。 

 
 
本当にそうですね。 
私は、茶道と和裁をやっておりまして、また職業柄外国人との付き合いも多いのですが、

日本の素晴らしい文化を日本人が否定していることが残念でなりません。茶道や剣道な

ど、日本古来の文化に親しんでいれば、自然とマナーも身に付きますし、人との距離感も

適度に保てるのです。 
現代の日本人は、極端に個人主義に走り他人へのマナーを忘れ（ほとんど特ア状態）そ

うかと思うと必要以上に深入りした付き合いをして、ちょっとしたことで人を責めたり、イジ

メに走ったりしています。そのようにして、精神的な余裕をなくしています。 

 
逆に外国人、特に欧米人が日本文化の精神性をよく理解し、自分たちの生活に取り入れ

て社会を改善しようとしていたりするのです。 
教育勅語などを研究している人もいるのです。 

 
戦後の左翼教育の洗脳の結果とはいえ、情けないことこの上ないです。  

 

2010/02/10 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>茶道や剣道など、日本古来の文化に親しんでいれば、自然とマナーも身に付きますし、

人との距離感も適度に保てるのです。 

 
なるほど。先日のそよ風のデモできものを着てきた女性を見ると、背筋がピンと伸びて美

しかったです。 

 
>逆に外国人、特に欧米人が日本文化の精神性をよく理解し、自分たちの生活に取り入

れて社会を改善しようとしていたりするのです。 
>教育勅語などを研究している人もいるのです。 
 
重い言葉です。本家の日本人が忘れていることをむしろ海外の方が注目している。最近、
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「明治の日本に学べ」と言うことを良く聞きますが、日本人の道徳観も入っているのでしょ

うね。 

2010/02/10 10:14Commented by maaz さん 

＞本家の日本人が忘れていることをむしろ海外の方が注目している。 
＞最近、「明治の日本に学べ」と言うことを良く聞きますが、日本人の道徳観も入っている

のでしょうね。 

 
 
図らずも、戦後の日本人が「日本の戦前教育のすばらしさ」を証明してしまったのです。 

 
戦前教育と決別した日本人が、いかにだらしなくなったか、いかに精神的に弱くなったか。

そして、社会が崩壊したか。この事実が、以前から注目されていたとおり、戦前の日本人

を支えていたのは教育であったという確証につながったのです。 
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